



# ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

qualité

Question écrite n° 75789

## Texte de la question

M. Francis Saint-Léger appelle l'attention de Mme la ministre de l'écologie et du développement durable au sujet du coût exponentiel des analyses d'eau pour les collectivités locales en milieu rural. De nombreuses petites communes rurales doivent aujourd'hui faire face à un grand nombre de difficultés en raison du coût important des analyses d'eau. Du fait de leur marge de manoeuvre budgétaire limitée, il serait nécessaire que ces communes puissent bénéficier d'aides publiques. Il désire connaître ses intentions à ce sujet.

## Données clés

**Auteur :** [M. Francis Saint-Léger](#)

**Circonscription :** Lozère (1<sup>re</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 75789

**Rubrique :** Eau

**Ministère interrogé :** écologie

**Ministère attributaire :** santé, jeunesse et sports

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 18 octobre 2005, page 9629